

# BERITA TERBARU

## Lapas Tembilahan Gelar Sosialisasi Pilkada 2024 Untuk Warga Binaan Bersama Kpu Dan Bawaslu Indragiri Hilir

NANDA PRAYOGA - [INDRAGIRIHILIR.BERITATERBARU.CO.ID](http://INDRAGIRIHILIR.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 13, 2024 - 12:58



*Tembilahan* – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan mengadakan kegiatan sosialisasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di Lapangan Voli Lapas Tembilahan Rabu (13/11/2024). Sosialisasi ini dihadiri langsung oleh Komisioner Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Indragiri Hilir dan perwakilan dari Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Indragiri Hilir.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman mendalam mengenai hak pilih serta mekanisme pemilu kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Dalam sambutannya, perwakilan KPU Indragiri Hilir menyampaikan pentingnya partisipasi setiap warga negara, termasuk warga binaan, dalam Pilkada. "Setiap warga negara memiliki hak untuk memilih pemimpin yang diharapkan dapat membawa perubahan positif bagi daerah, dan kami di sini untuk memastikan bahwa hak ini tetap terjamin bagi seluruh warga binaan di Lapas Tembilahan," ujar Komisioner KPU.

Sementara itu, perwakilan Bawaslu juga memberikan edukasi terkait prosedur dan tata tertib pemilihan, termasuk pentingnya menjaga integritas dan netralitas dalam pelaksanaan Pilkada. Ia menjelaskan bahwa pemilu yang jujur dan adil adalah fondasi demokrasi yang kuat.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menyambut baik kehadiran tim dari KPU dan Bawaslu, serta menekankan pentingnya kegiatan ini sebagai bagian dari pendidikan politik bagi WBP. "Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan para WBP dapat memahami proses pemilihan dan ikut serta menggunakan hak pilih mereka secara bertanggung jawab. Ini adalah upaya kita untuk mewujudkan demokrasi yang inklusif dan memberikan kesempatan bagi setiap individu, termasuk warga binaan," ujar Hari Winarca.

Kegiatan sosialisasi ini berlangsung dengan lancar, penuh antusiasme, dan diharapkan dapat meningkatkan kesadaran politik serta partisipasi WBP dalam Pilkada 2024.